
875,00 EUR*
* inkl. MwSt.; zzgl. Versandkosten

Anbieterinformationen
Thies & Schmid Schwäbische
Waffenauktionen GmbH

Steingaustr. 18
73230 Kirchheim unter Teck
Baden-Württemberg

Telefon:
07021 - 48 40 50
Fax:
07021 - 48 40 52
E-Mail:
afthies@t-online.de
Webseite:
www.waffen-kessler-thies.de

Mauser M71
11,15x60R M71

Hersteller: Mauser
Kaliber: 11,15x60R M71
Zustand: neuwertig
Abgabe nur an Inhaber einer Erwerbsberechtigung.

Beschreibung:
Unseren aktuellen Auktionskatalog und zusätzliche Angebote finden Sie auf der
Internetseite www.thies-schmid-waffenauktionen.deGewehr M 71 gefertigt von der
Waffenfabrik Gebrüder Mauser in Oberndorf a.Neckar in originalem, sehr schönem,
nummerngleichen Gesamtzustand, wobei dieSchaftkappe leicht mit Flugrost besetzt
ist. Die Waffenfabrik Gebrüder Mauserfertigten insgesamt nur 100 000 Exemplare
und dies nur für das Königreich Württemberg.Schriftzug GEBR. MAUSER & Co.
Oberndorf an der Laufoberseite zwischenVisier und Systemhülse. Jahreszahl der
Herstellung 1877 an der rechten Seiteder Systemhülse. Linke Laufseite im Bereich
der Laufwurzel S.Nr.; Abnahmestempelsowie Königskrone und W für Königreich
Württemberg.Linke Seite Systemhülse S.Nr. und Modellbezeichnung I.G. Mod.
71.S.Nr. und Abnahmestempel auf den Anbauteilen sowie Lauf, Schloß und
System.Rötliche Bräunierung, am Lauf, Brünierung der Anbauteile im Blauton;
Schrauben usw.blau angelassen im Original.Schaft mit tiefen eingebrachten,
diversen Abnahmestempel an derKolbenunterseite; linken Kolbenseite
württembergische Abnahme.Waffe in sehr schönem Original - Zustand mit sehr
schöner fast kompletterhaltener Bräunierung/Brünierung.Mehr Angebote, sowie
unseren aktuellen Auktionskatalog finden Sie auf der Internetseite www.thies-
schmid-waffenauktionen.de You can find our current auction catalogue and
additional offers on our website www.thies-schmid-waffenauktionen.de Rifle M 71
manufactured by the gun factory Gebrüder Mauser in Oberndorf a.Neckar in
original, very nice, matching-numbers overall condition, whereby the butt plate is
slightly covered with flash rust. The gun factory Gebrüder Mauser produced a total
of only 100 000 copies and this only for the Kingdom of Württemberg.

Inscription GEBR. MAUSER & Co. Oberndorf on top of barrel between rear sight and
system case. Year of manufacture 1877 on the right side of the system case. Left
side of barrel in area of barrel root S.Nr.; acceptance stamp as well as royal crown
and W for Kingdom of Württemberg.

Left side system case S.Nr. and model designation I.G. Mod. 71.

S.No. and acceptance stamp on attachments as well as barrel, lock and
system.Reddish browning, on barrel, bluing of attachments in blue tone; screws
etc.blue tempered in original.

Stock with deep, various acceptance marks on the bottom of the butt; left side of
the butt Württemberg acceptance.

Weapon in very nice original condition with very nice almost complete preserved
browning/bluing.More offers, as well as our current auction catalogue can be found
on the website www.thies-schmid-waffenauktionen.de

Sonstiges:
 

Ein Angebot von www.progun.de - eine Webseite des Verband Deutscher Büchsenmacher und Waffenfachhändler e.V.
VDB Geschäftsstelle: Gisselberger Straße 10 - 35037 Marburg

Telefon: +49 (0)6421 480 75-00 - Telefax: +49 (0)6421 480 75-99 - info@vdb-waffen.de
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